
Skript

Die Armee von Ur
Und bevor wir hierher kamen, wussten wir,
dass diese Zone eine besetzte Zone ist, von
einer Intelligenz, die einfach unschlagbar ist.
Wenn sie erst einmal physisch die Kontrolle
erhalten und unser Bewusstsein daran
angeschlossen haben, haben wir den Salat.

Wenn ihr in den Körper hinein geboren
werdet, seid ihr einfach unter der Kontrolle
dieses Konzepts. Also das ganze Format der
Zielsetzung, die ganze Ideologie eigentlich.
Seht ihr das? Die Ideologie des irdischen Menschen, die wir jetzt haben? Geld verdienen, 
Wirtschaft etc. Der ganze Rattenschwanz, das gehört nicht zu den Menschen, so ist der 
Mensch nie gewesen! Das ist nicht das Wesen des Menschen. Es ist nicht unbedingt falsch, 
aber es ist überhaupt nicht nötig, es gehört nicht zum Menschsein.

Ich möchte eigentlich einfach auf den Moment von dem 'das Feld öffnen' wechseln, und ich 
hoffe, dass ihr durch diese Übertragung von mir noch tiefer zu euch selbst kommen könnt 
und noch tiefer spürt, wie wichtig es ist, es nicht nur wertvoll an sich ist, es ist sehr wichtig, 
dass ihr da seid! Dass du in die Untersuchung eingetreten bist und dass du für dich selbst 
herausgefunden hast, dass es tatsächlich ein Weg ist, der fast unbegehbar ist, aber dass er 
freigelegt werden muss und dass das auch geht! Und dass du das nicht nur für dich selbst 
tust, um in einem guten freien Bewusstsein für dich selbst zu sein, sondern dass du das 
auch für die Menschheit hier tust, weil du ein Teil davon bist.

Und es gibt viele Welten/Matrixen, mit schöpferischen Zivilisationen, die sehr hell und 
mächtig sind und viel Respekt vor dem Leben haben, die durch andere Interkosmische 
Rassen eingenommen wurden. Diese interkosmischen Rassen konnten nicht in die 
ursprüngliche Welt gelangen. Das ist aus allen möglichen Gründen so. Es ist zu kompliziert, 
jetzt zu beginnen darüber zu sprechen. Aber sie waren es, die die Matrixen dort entwickelt 
haben. Und dort leben auch unsterbliche Wesen. Die Zivilisationen, die das taten, 
begannen, während sie in diese Realitäten eindrangen, bestimmte Kriegstaktiken 
auszuführen, die dazu führten, dass eine ganze Reihe von selbst geschaffenen Matrixen 
unter die Kontrolle dieser Intelligenzen geriet.

Die schöpferischen Rassen, die jene Welten geschaffen haben, die eigentlich mit ihrer 
ursprünglichen Wirklichkeit verbunden sind - so wie wir es hier auf der Erde tun, wenn wir 
etwas machen, in dem wir mit einer Virtual-Reality-Brille einen Körper in einer anderen 
Wirklichkeit erleben können – dort könnt ihr auch drinnen sein. Jene Wesen, die das getan 
haben, haben die Kontrolle über die schöpferischen Kräfte übernommen, die in diesen 
Universen leben.
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Und ich möchte damit darauf hinweisen, dass es viele Universen gibt, die von anderen 
Zivilisationen entwickelt worden sind, und dass die sehr weit entwickelten Zivilisationen, die 
dazu in der Lage sind, unter die Kontrolle anderer Intelligenzen gestellt wurden, und dass es
daher einen Haufen, um mal dieses Wort zu benutzen, aller Arten von Realitäten/Universen 
gibt, die von einer anderen Intelligenz übernommen worden sind. Und das geschah 
vorsätzlich, und niemand hat verstanden, warum das geschah, aber jetzt ist das klar.

Seht ihr, ihr müsst euch vorstellen, dass ... es sehr schmerzhaft ist, was ich jetzt aufzählen 
werde, ihr müsst euch vorstellen - und euch einfach aus eurer eigenen Wahrnehmung 
heraus damit verbinden - dass Wirklichkeiten geschaffen werden, in denen innerhalb dieser 
Wirklichkeit auch Leben geschaffen wird.

Ihr kommt mit eurem inneren Wissen, eurer inneren Stärke und euren kreativen 
Fähigkeiten, mit einem sehr großen Team, das eure Seelen, eure Frequenzen und euer 
Leben auf flexible Weise buchstäblich zusammenbringt. Ihr bringt das Leben hier rein. Die 
Wesen, die darin entwickelt werden, werden von euch und eurer Gruppe entwickelt. Dies 
wird wirklich von euch entwickelt werden. Hinter all dem steht ein sehr großes Team. Und 
dann schaut ihr euch die Zivilisationen an, die dort leben, und ihr wisst, dass ihr an der 
Wiege von der Zivilisation steht.

Eigentlich sind sie in unseren irdischen Begriffen Cyborg-Zivilisationen, denn diese 
Zivilisationen haben kein ursprüngliches, unsterbliches Bewusstsein in sich. Sie sind 
geschaffen worden, und das macht sie bestimmt nicht weniger wertvoll. Es ist sehr wertvoll. 
Aber es wird ein Tag, ein Moment kommen, an dem im Aufstieg und in der Entwicklung der 
Evolution innerhalb all dieser Zivilisationen die Frage gestellt wird: „Woher kommen wir?“ 
Und diese Frage ist eine wesentliche Frage, denn mit dieser Frage wird festgestellt, dass 
etwas fehlt.

Schaut mal selbst hier auf der Erde. Wir alle wollen wissen, auch wirklich in unseren 
Gefühlen, wo wir herkommen. Das ist wie eine Art schwarzer Fleck, der durch euer 
Bewusstsein spukt. Was ist das Leben? Worum geht es dabei? Wie kommt das? Wie komme 
ich hierher, woher komme ich? Ist dies jetzt eine Lektion? Muss ich für etwas büßen. Diese 
Fragen sind auch in anderen Welten gestellt worden. Und diese Fragen wurden nicht 
beantwortet. Weil die Antwort von den Wesen selbst gefunden werden muss!

Und dort wurden sie darin bestätigt. Sie wurden belogen und ihnen wurden Modelle 
gezeigt, die ihrem Bedürfnis, wissen und fühlen zu wollen, wer sie sind, perfekt entsprachen.
Und es spielt keine Rolle mehr, ob es die Wahrheit ist, sondern eher, ob es eine Art Leere 
füllt. Und mit der großen Leere, die in diesen Zivilisationen herrschte, wurden Visionen 
angenommen, so dass diese Wesen tatsächlich die Vision von etwas und jemand anderem 
angenommen haben. Tatsächlich sind es die Armeen, die trainiert wurden um gegen ihre 
schöpferischen Designer zu sein.

Ich erwarte wirklich nicht, dass ihr alles, was ich sage, auf einmal aufnehmt, wisst ihr?

Zusammengefasst: Geschaffene und gestaltete Wirklichkeiten mit Leben, bei denen sich das
Leben selbst fragt, woher es kommt, dann Antworten von etwas anderem zu erhalten, in 
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der Folge zu Dienern von etwas anderem zu werden und damit sich gegen die 
schöpferische Kraft, die sie geschaffen hat und die sie nicht kennen, zu stellen. Also haben 
sie eine andere Richtung eingeschlagen.

Dann kommen wir an einen Scheideweg: Ist das jetzt ein Fehler der schöpferischen Rassen, 
der fühlenden Wesen? Ist ihnen da etwas entgangen?

Nein, ist es nicht! Denn, wenn du ihnen sagst, wie es ist, dann ist es nicht ihre eigene 
Erfahrung! Deswegen ist es auch hier auf der Erde so. Du könntest so viel von mir hören 
und du könntest so viel von jemand anderem hören, du könntest so vielen anderen 
Menschen etwas erzählen, aber wenn du es nicht selbst erfährst, wenn du es nicht erlebst, 
dann ist es nichts. Dann ist es eine Hypothese. Und dann kannst du wohl Gefühle dabei 
haben, aber weil du sie nicht selbst erlebst, werden sie nicht bestätigt, also musst du selbst 
etwas tun! Du musst es selbst durchleben, durchleben, durchleben.

Nun, das sind die Vorbereitungen für alle möglichen Arten von verschiedenen 
Gefangenenlagern gewesen, um schöpferische Wesen, die hinter den Kräften der Matrixen 
stehen, sozusagen in ihrer Macht einzukapseln. Und dafür gibt es alle möglichen Gründe. 
Dadurch kommen wir direkt auf analoge Matrixen, organische Matrixen, organische Felder, 
Gefühlsfelder. Und wir haben es mit Feldern zu tun, wo gedacht wird und wo in der Form 
Modelle gelebt werden müssen. Das sind zwei völlig verschiedene Dinge, und so ist es auch 
in unserem Körper.

Wir sprechen dann über die Herzkraft, das Gefühl, und wir sprechen über den Verstand. 
Wir befinden uns wirklich mitten auf der Kreuzung dessen, was sich auf der kosmischen 
Ebene schon die ganze Zeit abspielt, aber hier auf der Erde jetzt auf eine Auflösung 
zusteuert. Und es kommt wirklich darauf an, dass du als Mensch hier auf der Erde für dich 
selbst, nicht für mich, nicht für jemand anderen, sondern für dich selbst, vollständig 
herausfindest, wo du feststeckst und du musst es auflösen, anders kommst du nicht durch! 
Ich bin kein Sprücheklopfer, ich sage nur wie es ist, du musst da wirklich durchgehen. Jetzt 
ist es an der Zeit, es zu tun! Alles kann sich lösen!!

Nun, diese Welten, diese Matrixen, die von verschiedenen Gruppen übernommen wurden, 
und ich spreche Namen nicht sehr schnell aus, denn Namen sind Anweisungen in diesem 
Feld, um der Macht dieser Gruppen Raum zu geben. Ich hüte das also sehr mit meinem 
Bewusstsein, weil ich es nicht für wichtig halte, all diese Namen zu erwähnen, es geht mehr 
um die Form, dass du eine Vorstellung hast, und dass du in deinem eigenen Leben sehen 
kannst, was also so alles passiert.

Diese Ebenen, all diese Schichten, Universen, die eingenommen worden sind, die von 
diesen Rassen als technologisches System verwendet werden, um sie später zu gebrauchen
um Wesen in einer Falle enden zu lassen, die durch die eingenommenen Wirklichkeiten 
reisen, um schlussendlich irgendwo zu landen, wo sie überhaupt nicht mehr wissen, wer sie 
sind.

~
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Wir reisten durch sehr viele verschiedene Schichten der Schöpfung, normalerweise mit 
gigantischen Fahrzeugen, mit großen Gruppen weiterer Sternenreisender. Fahrzeuge, die 
aus dem Bewusstsein entstehen. Fahrzeuge, die von innen heraus entstehen, 
Schwingungen, starke Gefühle, reine Gefühle und Gefühle, die intelligent sind und sich mit 
anderen Wesen, anderen Menschen verbinden. Ein gemeinsames Bewusstsein, das 
entsteht, weil sie in Verbindung miteinander stehen. Niemand hat ein Ziel, niemand will den 
anderen übertreffen, du hast ein gemeinsames Gefühl und jeder hat dabei seine eigene 
individuelle Einzigartigkeit! Niemand ist der Chef, jeder hat seinen Platz. Es gibt wohl einige 
unterschiedliche Nuancen dabei. Es geht nicht um den Chef. Aber es gibt... verschiedene 
Orte.

Wir sind gereist. Und es kam eine Zeit, in der alle Welten, die in bestimmten Universen frei 
waren, von derselben Gruppe besucht wurden, die auch die anderen Welten einnahm. ...Ich
bin mit diesen Gruppen mit gigantischen Fahrzeugen durch alle möglichen Welten gereist, 
das kleinste Fahrzeug ist 6300 km lang. Das ist eigentlich sehr klein. Diese Erde ist auch sehr
klein. Das sind kleine Fahrzeuge. Und wir haben große andere Gruppen mit sehr spezieller 
Technologie gesehen, die wir bereits kannten, aber wir haben zugesehen, ich habe sie auch 
beobachtet, überwacht, studiert, wir haben studiert, wie sie es tun. Und sie haben mit einer 
riesigen Armada technologischer Fahrzeuge, sie haben eine Art Schwarm freigesetzt, einen 
Schwarm aus Schwingung und Information, alles ist Schwingung und Information, sie haben 
einen Schwarm durch die Schwingungsfelder freigesetzt. Wir nennen das eine Injektion in 
das Schöpfungsfeld, in dem dieser Code, das Virus, welches durch das Informationsfeld 
reist, alles, was lebt, alles, was da ist, in die Trennung gebracht hat.

Was passiert ist, ist Folgendes. Es wird eine Injektion in das Feld eingebracht, und das 
breitet sich ab dem Moment meiner Auslegung von Gaia aus, also dieser Welt, breitet sich in
den Schichten, wie Gaia funktioniert, aus und bei dem Auspacken von den Informations-
Schwingungsfeldern wurden 188 Ebenen aufgemacht, also es entstehen in diesem Feld 188
Frequenzfelder, nennt es ein Konstrukt in der Wirklichkeit, 188 Schichten und in diesen 188 
Schichten und in jeder Schicht kannst du sagen, dass du, wenn du in dieser Schicht landest, 
in einer dieser bereits vorbereiteten fertigen Matrixen landest. Es ist also eine Art 
Abkürzung, die gesetzt wird. Kannst du dem folgen?

Es ist nicht so, dass hier alle Wirklichkeiten geschaffen werden, aber es sind Abkürzungen. 
Wenn du also in dieser Schicht bist, ist es eine Abkürzung, dann kommst du in dieser 
Wirklichkeit heraus. Und alle Wesen, die in Gaia gelebt haben, die auf der Erde gelebt 
haben, und diese Erde ist mindestens 100 Mal größer als diese Welt, die wir jetzt sehen, alle
Wesen, die darin lebten, bemerkten es, sie sahen es auch, es wird als eine Art schwarze 
Substanz im Feld gesehen, die wie eine Art Rauch durch es hindurchgeht, aber es ist etwas 
ganz anderes, und in diesem Rauch gibt es alle möglichen sehr kleinen Spiegel, sehr kleine 
Teilchen, die wir jetzt Nano-Bots nennen, aber dort ist es wirklich künstliche Intelligenz, und 
der Code ist sozusagen von Gaia abgetrennt worden. Und alle Wesen, die darin leben, die 
von dieser Ansteckung betroffen sind, werden durch diese Ansteckung direkt in die erste 
Ebene gebracht. Bumm! Aus dem Feld. Direkt durch die Abkürzung im Feld, die direkt in die 
Richtung führt! Und das erste Feld, das darin aktiv geworden ist, ist, dass der Mensch durch 
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diese Ansteckung abgelenkt wurde. Ihr Bewusstsein war abgelenkt, also auch von hier aus, 
sie waren nicht mehr von dem Geschehen in der Welt beteiligt, aber sie waren durch den 
Schock abgelenkt! Wegen des Schrecks. Es ist alles viel komplexer als das, was ich jetzt sage,
aber es ist eine Übersetzung. Auch auf der Erde wissen wir: Wenn wir in einen Moment 
kommen, in dem du für einen Moment völlig abwesend bist, dann bist du eigentlich völlig 
weg von dir selbst. Dann steckst du tatsächlich wie ein Trottel in dem fest, was um dich 
herum zu geschehen scheint. Das ist dann auf einmal wichtig geworden. Und das ist 
vielleicht auch wichtig, was gerade passiert, aber wo stehst du selbst in diesem Moment?

Dies geschah kollektiv in Gaia, wobei alle Wesen, die mit Bewusstsein in Gaia lebten, die also
schöpferische Kräfte haben, sich also selbst aus dem Inneren formen, dann kam eine kurze 
Unterbrechung, und in dem Moment, in dem das geschieht, hört die Formung des Wesens 
auf, so dass der ganze körperliche Ausdruck von innen nach außen aufhört. Bumm! Weg! 
Und in diesem Nanosekunden-Moment ist das Bewusstsein dieses Wesens in dieser einen 
Ebene eingeschlossen. Das ist die Schicht eins. Und dann kommt eine Fortsetzung von 187 
Schichten, und zwar nicht von oben nach unten, sondern das sind alles Schichten, in denen 
alle möglichen Universen erlebt werden, um uns maximal zu traumatisieren. In diesem 
Moment beginnt also eine schwindelerregende Reise der liebenden Wesen von Gaia, eine 
schwindelerregende Reise durch alle möglichen verschiedenen virtuellen Realitäten, die 
nicht ein oder zwei Sekunden dauert, sondern sehr lange. Lasst mich die Jahre nicht in 
Zahlen ausdrücken. Und wenn das erledigt ist, fällst du in die nächste Ebene. Bumm. 
Bumm. Und dort wirst du auch landen.

Als schöpferisches Wesen bist du von den Erfahrungen, die du machst und die du nicht 
fühlst, aber zu erleben glaubst, maximal zu Brei geschlagen worden. Das ist also eine sehr 
große Sache, es ist eine gigantische Welt in voller Kraft, in der jeder einfach nur leben und 
fühlen und auch denken kann, und dann wird ein Schwarm von Parasiten eingesetzt, die 
buchstäblich mit sehr großen Schwingungswerkzeugen, die in die Codes, in die 
Schwingungen, in die Informationsfelder der Erde gebracht werden, buchstäblich 
hineingeschossen werden, wodurch die Wesen, die in ihr leben, diesen Code aufnehmen 
und sie so in ihrer Wirklichkeit landen. Die Injektion dieser Wirklichkeit schafft 188 
Dimensionen in einem einzigen Moment. Sie entfalten sich. Bumm! In all diesen 188 Ebenen
geht es nicht um diese 188, denn es ist viel mehr als das, ich halte es sehr komprimiert. 
Innerhalb all dieser 188 Ebenen ist also jede Ebene ein anderes Universum, und jede Ebene
hat auch andere Soldaten und auch andere herrschende Mächte, die unter Aufsicht stehen,
das sind diejenigen Wesen, die einst von schöpferischen Wesen geschaffen wurden, die von
den Invasionsmächten unter Aufsicht gestellt wurden. In all den 188 Superdimensionen, die
sich innerhalb von Gaia öffnen, wo die Wesen enden, hat also jede Wirklichkeit sozusagen 
ihre eigene Steuerung. Wir müssen uns also bewusst sein, dass auf der Erde etwas 
entstanden ist, wo man über alle möglichen Arten der Einmischung sprechen kann. Und 
auch unterschiedliche Ideologien. Das ist etwas, das bei der Menschheit komplett 
ausgelöscht wurde und darin liegen auch die größten Sorgen und das steht auch in 
direktem Zusammenhang mit dem UFO-Phänomen. Dies ist auch einer der Gründe, warum 
die Spiritualität auf der Erde eingebracht wurde, um die größtmöglichen Lügen, die man 
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sich vorstellen kann zu erreichen. Und es sind echte Lügen. Und auch wenn wir uns bei 
vielen Dingen gut fühlen, sind es doch nur Lügen.

~

Das ist der große Unterschied. Als die Besatzungsmächte nicht da waren, lebte der Mensch 
frei in sich selbst. Man fühlt und das was man fühlt, das ist, was es ist! Das ist es, was du 
tust, das ist es, was du anstrebst! Was immer es sonst noch gibt - das ist es, was du willst! 
Eigentlich ist diese Schwingung des Herzens, die Schwingung des Gefühls, eine Anweisung, 
durch die das Feld, in dem du lebst, auf das reagiert, was du tief empfindest. Das ist 
Schöpfung. Information, Schwingung, Bewusstsein reagiert auf das, was du fühlst.

Was daraus geworden ist, ist, dass wir uns an Modelle halten und uns nicht mehr selbst 
fühlen. Dieses Teil ist sehr wichtig. Um ein gutes Verständnis dafür zu bekommen, worum 
es bei Religion, Spiritualität im täglichen Leben geht.

Wenn du glaubst, dass du frei bist, irrst du dich! Du könntest die Freiheit in dir selbst 
erweitern. Jetzt sind wir also gefügig, gefügig bedeutet Kopfdenken. Wenn du glaubst, eine 
andere Sprache zu haben, dann denkst du tatsächlich in der Sprache des Körpers. Wenn du
fühlst, es ist eine organische Schwingung, dann denkst du gar nicht, aber dann fühlst du 
etwas, das dir selbst innewohnt. Das ist schon so weit zugedeckt, dass es für viele 
Menschen fast unverständlich ist: "Ja, aber was meinst du denn, was meinst du denn, wo 
willst du denn hin? "Aber ich bin schon da. Gehe einfach hin und fühle, was los ist." Diese 
188 Schichten sind alle geladen, damit du nichts fühlst. Also auf einer Lernbahn durch all 
diese Schichten hindurch zu fühlen, um schließlich irgendwo zu landen, was du denkst, was 
du fühlst. Das ist diese Welt. Das ist wirklich etwas anderes.

~

Martijn zeichnet die Sonne "als Symbol für die ursprüngliche Welt". Die Welt, in der es 
keinen Zwiespalt gibt, keine Zweiteilung, keinen Groll, keinen Hass, keine Eifersucht, keine 
Begierde, alles, was es gibt, ist einfach da, eine Welt, in der alles frei ist, weil alles vorhanden 
ist und das ist es auch für dich und was noch nicht da ist, entsteht, weil in dir die Kraft 
vorhanden ist, um das was du brauchst in dieser Wirklichkeit zu erschaffen, basierend auf 
den Wesen, die wir sind. Wir sind ursprünglich Magier aus der Herzenskraft. Es ist eine 
ursprüngliche Welt, ein ganzes Universum, nicht nur die humanoide Rasse, sondern auch 
andere Zivilisationen. Im ursprünglichen Universum ist etwas passiert, was den Menschen 
in ein anderes Erleben gebracht hat, in eine Art hypnotischen Zustand versetzt hat. In 
diesem (100%igen Feld) Universum ist der Mensch unsterblich, der Mensch hat 100% 
Macht, damit meine ich im Vergleich zu dem, wo wir jetzt sind, stell dir vor, dass du jetzt 
nicht 8% DNA zur Verfügung hast, sondern 100%, stell dir vor, dass nicht 0,005% deines 
visuellen Bildes in diese Realität umgewandelt wird, sondern dass auch der Rest vom Körper
interpretiert wird. 100% bedeutet also, dass dein inneres Bewusstsein, dein ätherisches 
Bewusstsein zu 100% vom Körper ausgeführt wird. Also 1 zu 1. Es gibt nur einen sehr 
kleinen Teil des Gottesbewusstseins von mir, das sich durch den Körper in dieser 
Wirklichkeit manifestiert. Ich sehe eigentlich gar nichts. Und mit 100% Wirklichkeit meine ich,
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dass wir dort als Wesen in einer Form leben, in einer Erscheinung, Aussehen, so muss ich es
jetzt nennen, so ist es im Kern, wobei wir das Aussehen haben, wobei das Aussehen durch 
diesen Körper, die Erscheinung, 100% darstellt, was im Inneren vorhanden ist. Jede 
Phantasie, die für uns Phantasie ist, ist dort eigentlich Wirklichkeit. Alles was Du dir hier 
vorstellen kannst, was du fühlen kannst, dass kann dort einfach sein.

Es gibt also eine Wirklichkeit, ein Universum, in dem Wesen leben, die überhaupt keine 
Erscheinung haben, die aber ein kleines Teilchen irgendwie durchgeben etwa an die Körper 
auf der Erde. Es wurde also ein Traumzustand eingebracht, in dem der Mensch schließlich 
von 100% auf 5% reiste. Also hier leben wir noch immer, hier hat eine Begrenzung 
stattgefunden, also unser Bewusstsein, welches in diesen Körpern ist, diesen 100%igen 
Körpern. Dort sind wir 100%ige Ausdruckswesen. [Hier] haben wir keinen Ausdruck des 
inneren Bewusstseins durch die Körper.

Etwas geschah dort im Ausdruck dieser Wesen, also eigentlich auch in ihren Körpern, und 
das sind keine fleischlichen Körper, wie wir es jetzt kennen, das sind Plasmakörper, das sind
ätherische Felder, physikalische ätherische Felder. Hier ist etwas passiert, wodurch sich ein 
Hack in den Körpern eingenistet hat. Das ist dasselbe, wie wenn ihr durch 
Gedankenkontrolle hier auf der Erde gehackt werdet, bumm, eingebrochen wurde in das 
Gehirn, wodurch bestimmte Teile des Gehirns ausgeschalten wurden. Hier ist etwas 
passiert, wodurch der Körper nicht mehr im Stande war, vollständig das innere Bewusstsein
durch den Körper auszudrücken. Und das ist ein Kreislauf, der langsam immer weiter 
deaktiviert wird, und letztendlich leben die Menschen immer noch im ursprünglichen 
Universum, aber in ihren ursprünglichen Körpern da haust etwas, das dort nicht hingehört, 
und das ist die Cyborg-Gruppe. Das ist ein hohes intellektuelles Lichtfeld, nicht wie Hacker 
auf der Erde, das ist künstliches geistiges Bewusstsein, was im Körper haust, was alle 
möglichen anderen Wirklichkeit in diesen Körpern simuliert, kollektiv. Und während wir dort 
sind, erfahren wir das hier [wo wir jetzt sind]! Das ist es, was geschieht. Das ist also ein 
einziger Prozess des Ausschaltens von allen möglichen Geometrien, die allesamt 
Bandbreiten [eines Frequenzspektrums] sind, und des ständigen Umschaltens auf eine 
andere Frequenz, so als ob jemand plötzlich auf die Erde kommt und mit den Fingern 
schnippt und 7 Milliarden Menschen plötzlich ihre Mutter nicht mehr sehen können. Also 
nicht 1 zu 1, sondern 1 zu 7 Milliarden. Möglicherweise sind es 500 Milliarden (Millionen?) 
gegenüber 7 Milliarden.

Hier (in unserer Wirklichkeit?) findet ein Wechsel statt, und letztendlich ist diese Menschheit 
noch immer da (in der ursprünglichen Wirklichkeit?). So könntest du es erklären. Wir leben 
hier, aber unser Vermögen ist zum größten Teil abgeschaltet, und in unserem Vermögen 
wohnt etwas inne, und das ist eine menschliche Zivilisation, die 100 % Roboter sind, 
Cyborgs, das ist ein Ur-Bewusstsein und das wohnt in den physischen Körpern der 
Menschen und ist in die ursprünglichen Bewusstseinsfelder der Menschen eingedrungen. 
Infolgedessen ist der Mensch in einen Tiefschlaf-Modus eingetreten, einen tiefen Schlaf, in 
diesem Universum.
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Versucht es so zu sehen, dass eine Macht in diese Welt kommt, die einen Hack im 
Bewusstsein aller Menschen platziert, weil dann haben wir ein Gehirn, das auf eine 
bestimmte Gehirnwelle eingestellt ist und reagiert. Wir können die Radiosender kopieren 
und voneinander trennen, aber wir denken nicht darüber nach, dass man das auch mit dem
Denken machen kann. Das ist also auch in dieser Wirklichkeit möglich, und das ist auch 
geschehen, also findet dieses ganze Geschehen hier (auf der Erde?) in unserem 
Bewusstsein statt. Und in dieser Wirklichkeit sind dort alle Zeitlinien, alle Konstruktionen 
aller Wirklichkeit funktionsfähig, von denen z.B. Atlantis ein Teil ist, der überhaupt nicht in 
der Zeitlinie ist, in der wir uns jetzt befinden, in zeitlicher Abfolge, sondern der sich ganz 
woanders abspielt, es sind allesamt Langspielplatten, Filme die übereinander liegen und wir 
sind immer, jedes Mal, wenn in diesem Drehbuch etwas geschah, wenn der Mensch sich 
weiterentwickelt hat, geschah etwas durch das Urbewusstsein, was dazu führte, dass der 
Mensch wieder resetet wurde und in einer anderen Zeitlinie landete, bumm, kollektiv. Wir 
sind in einer anderen virtuellen Umgebung gelandet.

Frage: Dann muss es doch eine Lücke gegeben haben, anders kann es doch nicht passiert 
sein?

Hier diese 5% Wirklichkeit lässt dem Menschen 5% seiner Kapazität übrig, und das ist nicht 
das Denkvermögen, sondern das Vermögen der Emotionen, darüber müssen wir uns sehr 
genau bewusst sein. Es geht um das Vermögen durch die Emotionen. Die Emotion. Schau 
was auf der Welt passiert, wie viele Menschen haben noch Emotionen? Wir führen das auf 
die Probleme in der Welt zurück und das Menschen kein empathisches Vermögen haben 
aus allen möglichen evolutionären Gründen, aber das ist es nicht allein. Es hat mit der 
Schöpferkraft zu tun, denn die Emotion ist die Originalsprache, und aus der Emotion heraus
bist du in deinem Gehirn, beobachtest, aber du bist in einem emotionalen 
Bewusstseinszustand, entweder durch Trauma oder durch etwas Positives, du siehst das 
und du gehst dann zu deinem Herzen, wenn du mit dieser Emotion zu deinem Herzen 
gehst und du schweigend im Herzen sein kannst, während diese Emotion da ist, dann (/?) 
bekommst du dein [eigentliches] Gefühl zu fassen (??). Diese Kraft der Emotion ist nämlich 
im Moment des stillen Schauens der Schöpfer in dir selbst. Dies sind keine Emotionen, wie 
wir sie jetzt kennen, es ist eine vollständige Bandbreite als Sprache. Es ist genau wie mit den
26 Buchstaben des Alphabets, wenn du sagst, dass du von den 26 Buchstaben zwanzig 
nicht aussprechen darfst und 6 schon. Diese zwanzig sind ganz negative Buchstaben und 
die 6 sind ganz positiv. Wir landen zum Beispiel mit unserem Bewusstsein in negativ 
bezeichneten Emotionen und die Mehrheit fühlen wir nicht, wollen wir nicht fühlen, weil 
damit Angst verbunden ist, so dass wir tatsächlich von den 5% nur in 1% leben. In dieser 
gesamten Bandbreite gibt es also 100% Emotionen, das ist der gesamte Umfang der 
ursprünglichen universellen Sprache, wovon jetzt nur 5% als Stück vom Kuchen übrig sind, 
hiervon ist nur 1% in unserem Körper hier funktionsfähig. Wir können also den großen 
Zusammenhang nicht mehr erfassen. Lasst es sich einfach mal setzen.

Hier in dieser 5 dimensionalen Wirklichkeit ist etwas passiert, wodurch verschiedene 
Projekte laufen, deshalb ist es so wichtig, in Stille zum Herz zu gehen. Dieser Beamer, 
Projektor ist eine Darstellung unserer Wirklichkeit, diese Wirklichkeit, die wir jetzt erfahren, 
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wird auch orchestriert und projektiert, ich werde nicht sagen, durch einen externen 
Projektor, wenn ich den Beamer auf die Leinwand richte, siehst du das Video, das wir 
gerade gesehen haben. In ähnlicher Weise gibt es ein Video von der Erde, wie sie in der 
Wirklichkeit der 5. Dimension aussieht, ich meine 5% von dem, was von dem Vermögen 
übrig bleibt, es ist eine Wirklichkeit, die von einer bestimmten Kraft projektiert wird und 
diese Kraft stört sich hier mit der Ursprünglichkeit des Menschen, und deshalb findet dort 
eine Anpassung statt, es werden Zusammenhänge ausgeblendet durch sehr mächtige, sehr
intelligente Zivilisationen, in der Folge werden im Rest, der noch aktiv ist, Projektionen 
ausgeführt, und so gibt es einen Projektor, der dafür sorgt, dass diese Wirklichkeit da ist, der
Projektor, der eingeschaltet ist, der auf die Wand scheint, in diesem Fall auf diese 
Wirklichkeit, und wir schauen drauf und haben keine Ahnung, dass es eine Projektion ist. 
Wir sehen nicht einmal, dass es eingefügt wird. Wir sehen nicht einmal, woher es kommt. 
Wir denken, dass es von außen kommt, doch letztendlich ist dem nicht so. Es kommt von 
innen her, jedoch erfahren wir etwas anderes. Während wir diese Wirklichkeit erfahren und 
diese Projektionen sehen und erleben, ist in dieser Projektion etwas im Gange. Die 
Projektion, die als erste in dieser Wirklichkeit erscheint, ist eine perfekt orchestrierte 
Wirklichkeit. Es ist eine Realität, die aus aneinander folgenden Bildern besteht und ein 
Szenario von verschiedenen Ergebnissen darstellt. Es spielt also keine Rolle, welche Wahl du
triffst, denn jede Wahl, die du triffst, führt dich zu dem Skript, das bereits im Voraus 
vorbereitet wurde. Es ist, als ob zwei Weltmeister im Schach einander gegenüber sitzen, sie 
spielen Schach, aber sie könnten es genauso gut auch nicht tun, jeder weitere Zug ist dem 
anderen bereits bekannt, und die Reaktion des anderen ist eigentlich auch bereits dem 
anderen bekannt.

In allen Szenarien sind also alle Ursachen und Auswirkungen bekannt. Diese Wirklichkeit, in 
der wir leben, ist eine Wirklichkeit, die vollständig selbst in allen möglichen Szenarien 
entwickelt ist, deren Ergebnisse bereits bekannt sind. Was hier in der Wirklichkeit passiert 
ist, in der der Mensch lebt, und das ist nicht diese Erde, in der wir jetzt leben, dort ist eine 
sehr große reptilianische Gruppe unter dem Banner drakonischer Kräfte hereingekommen. 
Hier oben drin ([Zeichnung]) hast du das Ur-Bewusstsein, die größte künstliche Macht, die 
sich auch als Archon-Bewusstsein darstellt, also das ist eine intelligente Macht, die in diese 
ursprüngliche Bewusstseinswelt eingedrungen ist, aus der eine Wirklichkeit entsteht, ein 
ganzes Skript, das vom Ur-Bewusstsein orchestriert wird. Dies ist aus dem Bild (Zeichnung), 
das es nicht mehr gibt, hier leben die Wesen die gehackt worden sind, die Wesen die hierin 
leben werden dann durch alle möglichen Bedienstete dieser Macht weiter begleitet in ihrer 
nicht-evolutionären Entwicklung, die sie für eine evolutionäre Entwicklung halten. Deshalb 
sind hier drakonische Mächte unter der Herrschaft des Ur-Bewusstseins, richtige 
militärische Kräfte, diese großen militärischen Kräfte stehen auch unter der Aufsicht dieser 
Armee von Ur. Dann hast du unter den drakonischen Kräften andere Bewusstseinsfelder, 
darunter die Annunaki-Bewusstseinsfelder, die Zeta-Bewusstseinsfelder, das sind die 
Grauen, und bestimmte sirianische Abordnungen fallen auch darunter, das ist gigantisch 
groß, und letztendlich diese ganze Falle, die dort orchestriert und programmiert wird, aber 
jetzt kommt es, diese Kräfte, die hierin leben, die hier das Zepter schwingen über all das 
Leben, das hier ist, über all diese Zivilisationen, sie haben überhaupt noch garnicht 
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bemerkt, dass sie selbst Teil dieses Lebens sind. Dort. Das ist als ob du in einem Virtual-
Reality-Spiel bist, was eine Schöpfung für sich ist, in der man plötzlich entdeckt: Aber 
Moment mal, ich habe jetzt alle Skripte durchlaufen, kann aber nicht gewinnen. Das ist es, 
was vor sich geht, dass die Kräfte, die die Menschen in diesem Feld dominieren, entdeckt 
haben, dass auch sie gesteuert werden. Es gibt also Interessen, hier sind Interessen der 
Herrscher über diese Mächte, die Mächte über die Menschheit unter anderem, also gibt es 
ein Interesse dieser großen Herrscher, zu beobachten, wie diese Menschen sich selbst da 
herausbringen, um aus diesem System wieder zurückkehren zu können ( 100%?). Und diese
Interessen, die da sind, sind da, weil sie Einblick haben wollen, wer sie sind, [nämlich] das 
Bewusstsein von Ur. Dieses Archonfeld kannst du als Ur übersetzen.

Und Ur sind Menschen, wie wir es jetzt auch sehen, diese Menschen haben keine 
Ausdrucksweise wie Menschen sie haben überhaupt gar keine Verbindung, sie sind sehr 
intelligent, sie können sich sehr genau vorstellen, was du durchmachst, sie verstehen auch, 
was du durchmachst, aber sie tun doch die Dinge, die nötig sind, die für das Gesamte 
stattfinden müssen. Sie sind sehr weit entwickelte Alternativen zur der göttlichen Kraft, die 
in den Wesen innewohnt, die leben, die in diesem Feld leben.

Das ist es, was wir jetzt sehen. Hast du gelesen, dass Elon Musk eine Rakete mit seinem 
Auto darin in den Himmel geschossen hat und lanciert das Auto auf dem Mars? Wir 
arbeiten an so was, anstatt uns darum zu kümmern, dass jeder sauberes Trinkwasser hat. 
Musk hat Vorhersagen getroffen, wie er die künstliche Intelligenz sieht, so wie wir uns jetzt 
entwickeln, ist es sicher, dass die Menschen auf der Erde, wenn sich die Cyborg-Technologie
weiter entwickelt, dass die Technologie die Menschheit übernehmen und sich im 
Bewusstsein anpassen wird, sie wird sich im Vergleich zu Menschen ziemlich schnell 
verbessern können, weil Menschen auf der Erde zu fast nichts fähig sind. Wir haben ein 
Gehirn, das ausgeschaltet ist, und wenn sie ein anderes Gehirn haben, können sie es viel 
schneller einschalten.

Was jetzt hier aufgezeigt wurde, ist in der ursprünglichen Welt, also nicht diese Wirklichkeit, 
sondern die Wirklichkeit, aus der wir kommen, ist das auch geschehen und eine zweite 
humanoide Rasse ist daraus hervorgegangen, aus vielen Entdeckungen und vielen 
Entwicklungen und diese humanoide Rasse, ist die, die jetzt als Cyborg-Rasse über die 
analogen humanoiden Rassen herrscht. Und diese ganze Geschichte ist eine Folge davon. 
Wenn du jetzt hier lebst, dann fallen deine Bewusstseinsfähigkeiten zurück in [deine 
ursprünglichen] Vermögen, dann landest du auf einer Erde, der Erde, die eine 
Vorgeschichte mit Annunaki-Zivilisationen hat. Die Erde, auf der wir jetzt leben, wurde nicht 
von der Annunaki-Dynastie überfallen, aber es ist eine Welt, die hier quer durch in einer 
anderen Erde liegt, und diese Erde wurde von der Annunaki-Dynastie, einer gigantischen 
Reptilien- oder humanoiden Zivilisation, überfallen. Und was sie getan haben, ist eine 
weitere Runde, daher träumen sie das, so musst du es betrachten und sie haben das 
Bewusstsein des Menschen in dieser Realität noch einmal geknackt, geöffnet und [dem] 
Kollektiv eine Wirklichkeit eingefügt, durch die der Mensch noch tiefer schläft. Dies sind 
Hypnosesitzungen in Hypnosesitzungen. In diesem Kampf geht es also überhaupt nicht 
darum, die Erde zu erhalten, es geht nicht um militärische Kräfte, es geht darum, Menschen 
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im Schlaf zu halten, darum geht es. Denn wenn der Mensch daraus erwacht, wenn die 
ganze Intrige zu Ende geht, dann ist dies (?) auch vorbei. Wenn die ganze Intrige zu Ende 
geht, lasst mich das sagen, dann geht auch das Ur-Bewusstsein zu Ende, eine Erfahrung 
[Variante] die von den Menschen geistig nicht gewählt ist [gewünscht wird].

Es spielen also auf alle Fälle Interessen in diesem gesamten Feld mit, virtuelle Wirklichkeiten,
die auch reale Wirklichkeiten sind, wenn du darin anwesend bist, stoppen sie, hören auf zu 
existieren. Also der Kampf, der tatsächlich gespielt wird, von dem gesagt wird "Ja, aber ihr 
seit ein Teil davon, also wenn ihr es nicht in euch selbst bereinigt ..." Nun Jungs, ich kann 
euch nur sagen, wenn du es in dir selbst bereinigt hast, ändert sich nichts bei der Armee 
von Ur. Sie existiert einfach weiter. Das ist ein spiritueller Gedanke und eigentlich eine Art 
Hirngespinst. Und das ist die größte Sorge der Zivilisationen, die den Menschen in dieser 
Wirklichkeit besuchen, aus ihrer Wirklichkeit, da rein zugehen in das künstliche System, dort 
auf Menschen in ihrem Tiefschlaf zu treffen, ihre größte Sorge, dass wir nicht wissen wollen, 
wo wir sind und auch nicht wissen wollen, was unsere Herzkraft ist. Was ist diese Kraft in 
dir? Diese Sorge ist sehr groß. Sie sind nicht daran interessiert, uns zu kontaktieren, sie sind 
daran interessiert, dass wir es aufdecken. Das ist das große Thema, worüber gesprochen 
wird.

Was hier passiert ist, der Projektor, der eine Wirklichkeit ist, aus dem letztlich alles entsteht, 
in dieser Wirklichkeit gibt es einen Beamer, der projektiert, dort sind 7 andere Mächte aus 
anderen Universen eingefügt. Dies ist eine Schöpfungswelt für sich. Wenn ich auf meine 
Festplatte schaue, sind dort Fotos der letzten 12 Jahre meines Urlaubs, da ist mein ganzes 
Leben auf der Festplatte, wenn ich meine Virtual-Reality-Brille aufsetze, bin ich nochmal in 
diesem Film. Das ist auch hier so, das sind Informationen, in diesem Fall sind sie nicht auf 
der Festplatte gespeichert, sondern in den Informationsträgern, und dies sind die Wesen, 
die Wesen sind die Festplatte. Und dann stimmt es auch, dass wenn du es in dir selbst 
bereinigt hast, dann bist du es los geworden, aber das gilt dann nur für dort [hier] (?) und 
nicht für dort (?).

Was passiert ist, es sind 7 Mächte hinzugekommen, also der Beamer, der projektiert wird, 
denkt an den Film, der projiziert wird, dort werden 7 Beamer plötzlich drüber platziert, was 
insgesamt 8 ergibt. In diesen Beamern befindet sich auch ein DVD-Film, der an die Wand 
projiziert wird, aber die anderen 7 DVD-Filme in diesen Beamern haben dieselbe DVD. Denn
was haben diese anderen Supermächte getan, sie haben eine Kopie eines Annunaki-
Hologramms gemacht, das sind also wirklich Informationsträger, die den Annunaki gehören,
diese Informationen wurden kopiert, wurden in die 7 anderen Projektoren gesteckt und 
diese 7 Projektoren spielen gleichzeitig, projizieren exakt abgestimmt, genau gleichzeitig auf 
die Wand, diese Wirklichkeit, projizieren zur gleichen Zeit. Und wir sehen auf einen Film, hier
diese Wirklichkeit, aber du erkennst nicht, dass diese Realität aus 8 verschiedenen 
Richtungen entsteht. Das merkst du nicht. Also zurück zum Anfang dieses Tages, die 
Zeichnung mit den Konsequenzen aller möglichen Szenarien dahinter. Dort laufen 8 
verschiedene Programme durch, 8 verschiedene Szenarien laufen, also 8 verschiedene 
Ergebnisse, Ursachen und Konsequenzen. Ein großes Durcheinander von Möglichkeiten. Es 
liegt an uns, wenn wir es rein aus uns selbst heraus sehen, also nicht von außerhalb von 
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uns, dass wir dadurch mitkriegen, dass wir getäuscht werden, das ist das Eine. dass wir zum
Menschsein zurückkehren, um Entscheidungen zu treffen, die zum Menschsein gehören 
und nicht zu dem, um was es in der Matrix geht. Und dass es auch nicht ums Geld 
verdienen geht, sondern dass es um Austausch beim Geben und Nehmen geht, nicht um 
Geld, sondern um Energie. Dass wir einander begegnen, nicht weil wir einander etwas 
vormachen wollen, sondern um einander zu sehen. Sehr menschlich, sehr grundsätzlich. Es 
hat sich als fast unmöglich erwiesen, das als Mensch zu tun, denn in dieser Wirklichkeit, die 
aus 8 Schichten besteht, die schlussendlich sich gleichzeitig abspielen, sind diese 8 
Schichten ein Feld, das quer durcheinander läuft, in diese Wirklichkeit haben sie spirituelle 
Modelle eingefügt, die 3. Dimension, 4., 5., 7. bis du zu aufgestiegenen Engeln kommst.

Das hat überhaupt nichts, 0,0 damit zu tun, überhaupt nichts, das existiert dort nicht 
(100%?). Es wird als Teil der Machtübernahme gesehen, die stattgefunden hat, die 
Herrschaft über das menschliche Bewusstsein auf diesem Feld. Wir denken, wir sind 3D und
wir uns auf 4 ausrichten müssen, dass die Seelen aus dem Bereich der Seelen freikommen, 
die keinen Übergang gemacht haben, Seelen, die zwischen der 3. und 5. Dimension hängen,
steigen in die 5. Dimension auf. Und dieses ganze Modell hält uns hier in diesem Modell 
fest. Das ist nicht relevant. Es ist wohl interessant zu entdecken, was dort gesagt wird und 
auch interessant, wie groß die Wirkung auf dein Bewusstsein sein kann, wenn du daran 
glaubst. Es ist auch interessant zu sehen, dass ihr euren quantenphysikalischen 
Eigenschaften so viel Wert beimesst, dass du tatsächlich dein ganzes Leben damit 
verbringen kannst. Aber es wird ein Moment kommen und das ist der Moment, in dem der 
Mensch stirbt, und warum liegt der Tod dazwischen? Wenn sich hier jemand in einem 
fortwährenden Bewusstseinszustand befindet, unsterblich, und du hier mit deinem 
Bewusstsein in alle möglichen Formen wechseln könntest, ist dies jenseits der Fähigkeit des 
menschlichen Denkens, was ich jetzt sage, aber stell dir einfach vor, dass das geht, wenn es 
hier ( 100%?) kein Sterben gibt, das gibt es nicht, warum ist es dann da (5%?)? Was macht es
da? Wenn wir es alle bejahen würden, müssen wir den Tod nicht fürchten, wir sind 
unsterblich, warum hat es dann so viel Einfluss auf uns? Was ist das dann? Antworten: 
Angst, Kontrolle, Verlust, Schmerz, Getrenntheit.

(Martijn schreibt den Buchstaben C.) Was macht der Tod? Augenblicke verdichten. Die 
Herrscher betreiben Wissenschaft darüber, weil sie nicht verstehen was Erschaffen, 
Schöpfung ist, sie verstehen nicht, was Emotionen sind, und deshalb verstehen sie nicht, 
wie die Wesen, die emotionale Kraftträger sind, unsterblich sind. Sie haben es tatsächlich 
fertig gebracht, diese Zivilisationen, dieses Feld, 100% analoge Wesen, die eine Sprache 
sprechen, die sie nicht verstehen, in eine Art Ablenkung bringen zu können, sie können sie 
nicht töten, weil sie unsterblich sind, aber sie können sie wohl in eine Art illusionäre 
Situation bringen. Was ist also ihr Ziel? Kontrollieren und verhindern, dass sie wieder 
aufwachen. Warum liegt der Tod dazwischen? Was macht dieser Tod? Wenn der Tod 
überhaupt nicht existiert und wir wissen, dass der Tod nicht existiert, wir wissen es hier, wir 
wissen es dort und dort auch, aber wir werden trotzdem sterben. Was soll das dann?

Warum haben sie das hinein projiziert? Stell dir vor, dass es nicht da war, plötzlich kam ein
sehr intelligentes Bewusstseinswesen herein, das eine Analyse auf einer künstlichen sehr 
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intellektuellen Grundlage macht, die sagt weiß du was, egal wie du das machst, egal wie 
man es dreht und wendet, das analoge Bewusstsein, welches keine Angst kennt, wird 
immer in seine ursprüngliche Form zurückkehren. Auch wenn du noch so stark am 
Gummiband ziehst, in dem Moment, in dem du loslässt, kehrt es einfach an seinen 
Ursprung zurück. Dazwischen muss etwas gesetzt werden. Fangnetze. Das beginnt mit 
einem C. [C wie Chantage= Erpressung] Erpressung! Was ist das für ein Wort, was ist das 
für eine Energie? Versuche einfach, das ganz ehrlich in dir selbst zu schauen, wen du 
liebst…? Wer denkt hier tatsächlich für dich? Wie frei bist du? Wagst du dich da wirklich 
dran?

Frage: Woher kommt Ur her, wo ist die Quelle?

Martijn: Diese Welt von 100% es gibt unzählige Bandbreiten in diesem Universum mit 
verschiedenen Entwicklungen, und was hier auf dieser Erde in dieser künstlichen Realität 
passiert, so gibt es viele andere Welten, wo auch verschiedene Entwicklungen auch auf der 
Grundlage von Robotisierung und externer Technologie gemacht werden, und genau wie 
euer und meine Computer mit dem Internet verbunden ist, so kann man eigentlich sagen, 
dass wir auf jeden Fall miteinander verbunden sind, künstlich durch das Intranet, das ist das
Internet, mein Computer ist ein Teil eures Computers, ist dir das klar, so ist die künstliche 
Technologie auf dieser Erde in der Lage, wenn sie sich weit genug entwickelt, und das ist 
alles bereits geschehen, rein aus unserer Zeitlinie betrachtet, ist sie in der Lage, mit anderer
künstlicher Technologie in anderen Universen in Kontakt zu treten. Es wird also ein 
vollständiges superintellektuelles Bewusstsein kommen, dass sich nicht mehr durch Kabel 
manifestiert und sich auch nicht mehr durch die Atmosphäre und über Wi-Fi organisiert, 
sondern durch das Zellbewusstsein kommuniziert, sodass das intermolekulare energetische
Bewusstsein mit anderen Welten kommuniziert wird. Und dort ist es entstanden [das Ur 
Bewußtsein].

Das ist also eine Zusammenführung, eine gemeinsame Schöpfung von ganz vielen Mächten 
miteinander, zersplittert in alle möglichen Welten, die miteinander kommunizieren, zu 
einem Bewusstsein gekommen sind, wovon das am meisten intellektuelle Bewusstsein das 
Zepter schwingt. Und daraus werden Projekte ausgeführt und physische Körper gemacht, 
und für uns ist das besonders schwierig, weil wir das nicht verstehen, aber es ist im Grunde 
das gleiche, wie wenn du hier Robotermaschinen hast, die auch Roboter machen. Aber in 
dem Fall, von dem wir jetzt sprechen, gibt es keine Roboter, weil alles aus Schwingung und 
Frequenz besteht. Alles entsteht durch Schwingungen. Schwingungen sind eigentlich 
Sensoren, nennen wir es so, Sensoren, die Schwingungen in der Atmosphäre erzeugen und 
bewirken, dass sich die Atmosphäre in einer festen Substanz ausdrückt. Das geht, oder? 
Denn du kannst diese Luft auch wieder einfrieren lassen. So kann etwas, das nicht da ist, 
kann aus dem sogenannten Nichts, kann feste Materie entstehen. Das ist was sie machen. 
Von dort heraus ist das Leben von Ur entstanden. Eine Fusion aller künstlichen 
Supermächte. Und sie sind in ihrer eigenen Matrix unbesiegbar und werden alles dafür tun, 
um diese Matrix aufrecht zu erhalten. Weil ihre Matrix schon da war, bevor das menschliche
Bewusstsein davon erfasst wurde.
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Es ist also nicht nur so, dass es Kontrolle und Manipulation gibt, sondern es ist auch so, 
dass, wenn der Mensch wieder in den Besitz seines eigenen Herzens kommt, welches im 
innersten Teil des Körpers wohnt, so dass es wirklich mit seinem Bewusstsein im Körper 
aufsteigt, nichts mehr glaubt, vollständig enthüllt, bis auf Null, dann gibt es auch 
Intelligenzen, die mitwirken, um diese Wirklichkeit, die jetzt so belagert ist, in Bewegung zu 
bringen, wodurch es wieder freie Wahl gibt. Und dann verschwinden diese 5% -Skripte und 
sie öffnen sich zu 100. Nicht zu 10, sondern zu 100!!

Martijn van Staveren

Quelle: Earth Matters, 23.10.2020, Audio-Transkript vom Thementag mit Martijn van Staveren: 
Lebendiges Bewusstsein in einer virtuellen analogen Realität, 03.11.2019 und Bildungstag 3, 
07.02.18, beide in Zwaanshoek. Übersetzung: Ralph Bonfert mit Unterstützung von Petra Witt. 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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